



**Le candidat malheureux au scrutin du 07 octobre dernier parle d'une "déformation" de ses propos. Il invite ses partisans et sympathisants à ne jamais "douté" de lui**

« Je n'entrerai jamais dans un gouvernement Biya », a rassuré Cabral Libii revenant ainsi sur sa déclaration qui a été selon lui mal rapporté par le media BBC. « La journaliste de BBC a coupé mes propos », a-t-il expliqué

Cette déclaration « controversée » de l'homme du mouvement « 11 millions de citoyens » sur les ondes de BBC a fait l'effet d'une véritable bombe.

Elle a évidemment fait réagir énormément sur facebook, et elle s'est d'ailleurs classée parmi les sujets les plus discutés sur le réseau social pendant la soirée là. Les internautes ont été très nombreux à réagir à cette annonce

Par ailleurs, Cabral Libii annonce une conférence de presse ce mercredi 25 octobre à Yaoundé. Il devra naturellement revenir sur cette question qui a énormément agité la toile